

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Energía

Granja solar en Providencia

Ecopetrol inició la construcción y montaje de la primera granja solar en Providencia. El ecoparque Solar Providencia, el cual contará con más de 3.300 paneles solares que generarán 1,8 MWp de energía y que estarán acompañados de un sistema de baterías de 2,5 MW. A la construcción de esta granja se adhirió la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid), aportando US\$2,5 millones para la adquisición del sistema de baterías.